
令和６年度田辺市防災会議（第２回） 議事録（要旨） 

 

 

１ 日時  令和７年２月 18 日（火）13：30～14：15 

 

２ 会場  田辺市役所本庁舎 １階 多目的ホール 

 

３ 出席者 

⑴  出席委員（29 名） 

真砂会長、梶原委員、河野委員、小森委員、山崎委員、岡本委員、竹政委員、中山委員、

田所委員、十林委員、坂口委員、木村委員、馬場崎委員、衣田委員、合川委員、野田委

員、戎嶋委員、岩間委員、庄司委員、小村委員、小野谷委員、生駒委員、野村委員、山

﨑委員、室谷委員、植本委員、初山委員、那須滿喜子委員、新宅委員 

 

⑵  欠席委員（11 名） 

廣辻委員、岡井委員、那須謙二委員、下村委員、仲委員、長嶋委員、出﨑委員、橋本委

員、浦地委員、田上委員、岩本委員 

 

⑶  事務局（９名） 

  危機管理局長   茨 

防災まちづくり課 的場、原田、泊り、大江 

管理課 平谷、北本、松葉、町田 

 

４ 傍聴者  

  １名 

 

５ 内容 

・議題（１） 田辺市地域防災計画の改訂について   

       事務局から田辺市地域防災計画 本編（令和６年度第２回目修正案）の説

明を行った。 

【質疑・意見等】 

質問・意見等はなく、田辺市地域防災計画の改訂案について承認を得た。 

 

 ・議題（２） 田辺市水防計画の改訂について 

         事務局から田辺市水防計画（令和６年度第２回目修正案）の説明を行った。 

【質疑・意見等】 

質問・意見等はなく、田辺市水防災計画の改訂案について承認を得た。 

 



・議題（３） その他  

        事務局から、田辺市業務継続計画、受援計画、事前復興計画の概要説明を 

行った。 

 

【質疑・意見等】 

 

初山委員：会津川の堤防改造計画について、県が、万呂の公民館で堤防のかさ上げの説明を 

行ってくれた。今までは堤防の端を低くして内水が上がってくると下流へ流すとい

う計画だったが、今度の計画は、小泉堤防と同じ３ｍの高さまで、かさ上げを行い、

内水はポンプで排出する計画であるが、ポンプ整備については田辺市の農業振興課

が担当なのに、防災会議のメンバーには入っていない。 

こういった計画の会議では農業振興課の職員も席について話を聞いて欲しい。 

 

真砂会長：排水事業は事業化しており、令和 7 年度と 8 年度に大きなポンプを据えるという

事業をスタートしています。現在、稼働している可動式のポンプは小さいので径が

大きいポンプを２年かけて整備していく予定です。 

       

事務局：農業振興課から進捗状況を聞いているので報告します。 

現在、設計業務中で並行して用地購入、物件補償を行い地権者７人全員と契約を 

済ませている。工事は来年度着手し、令和８年度完成見込みとのことです。地元説

明は関係者である町内会の役員、処理組合の関係者には来年度を目途に説明を行う

予定です。なお、地域住民への説明会は工事の入札が終わった５月頃に行う予定と

しております。 

 

真砂会長：農業振興課の出席の件については事務局で検討してください。 

 

十林委員：河川管理者として、事前に施行協議をしており、県としても田辺市に１日でも早 

く着手してもらえるように協力しています。 

    後は計画の中で地域住民の方が用地に協力してくれるかが着眼点と考えています

が、問題ないようですのでご安心ください。 

 

真砂会長：県・市が協力しながら河川整備。浸水対策を進めていきますのでよろしくお願いし

ます。 

    


